



Mit Thomas Santamaria (von links), Barbara Burkl, Jens Schlingensief und Antje Brandt sind vier Vorstandsmitglieder zurückgetreten – Eberhard Wojzich und Beate Schwarz führen den Verein kommissarisch. Foto: tsm

► Vereine

- „Möhringen feiert“ – die 13 beteiligten Vereine:
- Angler Verein Möhringen
 - Evangelische Kirchengemeinde Möhringen und Fasanenhof
 - Handharmonika-Spielring Möhringen
 - Katholische Gesamtkirchengemeinde St. Hedwig und Ulrich
 - Kleintierzüchterverein Möhringen
 - Liederkranz Möhringen
 - Musikverein Möhringen
 - Orchestervereinigung Stuttgart-Möhringen
 - Schachgemeinschaft Fasanenhof
 - Schutzgemeinschaft Rohrer Weg
 - Sonnenberg-Verein
 - Sportvereinigung 1887 Möhringen
 - Stuttgarter Rebläuse

Vereine wollen Lücke im Vorstand schließen

Vier Macher der Festgemeinschaft zurückgetreten

Paukenschlag bei der Festgemeinschaft Möhringen: Ende Oktober sind vier der sechs Vorstandsmitglieder von ihren Ämtern zurückgetreten. Unterschiedliche Auffassungen der ehrenamtlichen Zusammenarbeit seien angeblich der Grund für die Trennungen – munkelt man.

VON MATHIAS KUHN / INGO KLUGE

Ein Blick zurück: 2016 hat der Liederkranz Möhringen das 110. und letzte Kinderfest auf die Beine gestellt. Daraufhin hat ein halbes Dutzend Aktiver am 17. September 2018 den Förderverein „Festgemeinschaft Möhringen“ gegründet und unter dem Motto „Ein Fest von Möhringern für Möhringen“ ein Konzept entwickelt, bei dem die Vereine aus allen drei Stadtteilen mitwirken können. „Wir wollen, dass Möhringer jeden Alters stadtteilübergreifend miteinander feiern“, sagt Wojzich. Die Premiere 2019 war ein Erfolg. Es folgte eine zweijährige Corona-Pause. 2022 und 2023 trafen sich wieder Hunderte Bürger aus Möhringen und den Nach-

barstadtbezirken zur Hocketse im Schatten des Filderdoms. Das dritte Juli-Wochenende 2023 war der sommerliche Höhepunkt im Stadtbezirk: „Möhringen feiert“ rund um die Martinskirche und das Bezirksrathaus. Möhringer Vereine präsentierten sich, Hunderte Gäste strömten aufs Fest, trafen auf der Hocketse Bekannte und tanzten zur Musik der Led-Züblin-Band sowie anderer Künstler auf der Bühne. „Trotz einsetzenden Regens am Samstagabend konnten wir uns über einen tollen Umsatz freuen. Der Erlös war so positiv wie nie zuvor. Er wurde anteilsweise an die teilnehmenden Vereine ausgeschüttet“, berichtet Kassiererin Beate Schwarz. Das Kulturprogramm und das Angebot hätten den Geschmack des Publikums wohl getroffen, resümierte Vorstandsmitglied Eberhard Wojzich und fügte hinzu: „Das Fest war wieder ein Erfolg, aber auch ein Kraftakt.“ Bisher verantwortete der sechsköpfige Vorstand die Grundorganisation. Sie waren nicht nur am Festwochenende gefragt, sondern müssen be-

reits im Vorfeld das Fest bis ins Detail organisieren. Nun ist eine neue Situation eingetreten, mit der niemand rechnen konnte. Vier der sechs Vorstandsmitglieder (Jens Schlingensief, Barbara Burkl, Thomas Santamaria und Antje Brandt) sind Ende Oktober von ihren Ämtern zurückgetreten.

Der Termin 2024 steht

Beate Schwarz übernahm kommissarisch den Vorsitz. Sie berichtete bei der Zusammenkunft der Möhringer Vereine am 20. November vom Aderlass in der Vorstandschaft. „Wir erhielten starke Rückendeckung. Alle Anwesenden sprachen sich dafür aus, dass das Fest 2024 wieder gefeiert wird. Sie sagten zu, dass sie die Lücken im Organisationsteam mit Mitgliedern auffüllen wollen“, so Schwarz. Für Schwarz und Wojzich steht außer Frage, dass sie die Arbeit und die Idee der Festgemeinschaft weiterführen wollen. Der Termin für die vierte Auflage von „Möhringen feiert“ steht bereits fest: Samstag, 20., und Sonntag, 21. Juli 2024.

Sternsinger unterwegs

Am Samstag, 6., und Sonntag, 7. Januar, werden Königinnen und Könige wieder durch die Straßen Möhringens ziehen. Die Sternsinger der katholischen Kirchengemeinde St. Hedwig und St. Ulrich bringen den Bewohnern gern den königlichen Segen und sammeln Geld für Kinder in Not. Es werden mehrere Teams gebildet. Um die kindgerechte und zuverlässige Organisation, Bewirtung und Betreuung kümmert sich der Pfadfinderstamm St. Hedwig. Kinder ab sechs Jahren dürfen teilnehmen. Wer Lust hat, neue Spielgefährten zu finden, jede Menge Spaß zu erleben und dabei noch etwas Gutes zu tun, ist herzlich willkommen. Nähere Informationen gibt es im Pfarrbüro. Die Heiligen Drei Könige besuchen alle Bewohner, die sich vorab gemeldet haben. Deswegen: Wer besucht werden möchte, meldet sich bitte bis Ende des Jahres im Pfarrbüro unter 0711/7198660 oder per Mail gkg.stuttgartsthedwig undulrich@drs.de red/mk